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豊中レオクラブ ２名 
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堺泉レオクラブ ２名 

[会長]下村幸平 [幹事]景利友香 

和歌山レオクラブ ２名 
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計１７名 

 

合計２５名 
 



次第３ 会長挨拶 

第１回、第２回と協議会の出席者が増えてきている。この調子で頑張りたい。 

 

次第４ ご来賓紹介 

次第５ ご来賓挨拶 

複合地区レオ・ライオネス委員、地区レオ委員長 L.片岡純子より・・・運動会始め、今回のテーマにつ

いて多くの意見を出し合い、活発なレオを目指していただきたい。 

 

次第６ 各クラブ近況報告 

豊中レオクラブ・・・今日は豊中ライオンズのアクトに他メンバー参加。バザー、クリスマス。 

堺泉レオクラブ・・・今日これから堺祭りの手伝い。老人ホームの手伝い。YE生との交流。 

和歌山レオクラブ・・・２５周年記念式典に向けて活動中。 

城北レオクラブ・・・若返りを目指して会員増強をしたい。 

八尾レオクラブ・・・志学台さんとの合同アクトに向けて頑張りたい。 

都島レオクラブ・・・会員が少ないので、ブラザーレオとの合同アクトができればと思っている。 

志学台レオクラブ・・・記念式典、献血活動、マナー例会、子供とハイキングに向けて活動中。 

 

次第７ 会計報告 

会計 leo松村より９月会計報告がありました。 

・前回の協議会でアドバイスを頂いた通り、会計報告の備考欄を詳しくしました。 

 

次第８ 議題審議 

会長 leo大窪より地区運動会について説明がありました。 

・競技に出る子供が決まっていないと、子供によって差がでるのでは？ 

→疲れる子供もいると思うので、わざと自由に出させようと思っている。 

・チーム分けはどのようにするのか？ 

→できるだけ年齢はバラバラにして作ります。 

・かご入れはどのようにするのか？ 

→全チーム一斉に行う。違うチームの人がかごを背負って逃げる。 

・種目のメンバーはどのように決めるのか？ 

→レオはレオで決めてもらって、子供は子供たちの方で決めてもらいます。 

・もっとチームごとで盛り上げられる時間を増やした方が良い 

→体操の後にチームごとにミーティングを入れる方向で。 

・賞品は種目ごとに渡すのか？賞品の予算はどこから出るのか？ 

→まとめてチームで表彰する。賞品の諸経費として、各レオクラブの登録料を上げさせてもらい

たいがどうか。３千円から５千円にするということで、会の承認が出ました。 



・名札はどうするのか？ 

→安全ピンは危険。カラーテープだと色の判断もつきやすいし、良いのかもしれない。 

・裏方について 

→誘導や救急係など必要。当日までに担当を振り分けておきます。 

レオは９時に会場集合。上履きを忘れないように。 

会長 leo大窪より上期報告会・クリスマス会について説明がありました。 

・上期報告時用のプレゼンを各クラブで作成。（５分程度で、二週間前までに作成すること） 

・各クラブでアトラクションを準備すること。（５分程度で） 

・プレゼント交換用のプレゼントを参加者全員用意すること（５００円～１０００円程度で） 

・もっと予算を少なくして、お金を有意義に使えないのか。 

→飲食、会場代などは変更できる。はっきりした予算案は作り直します。理事会の場を作る必要

性があるのかもしれない。実行委員を誰かしてほしい。 

 

次第９ 連絡事項 

八尾レオクラブ会長 leo西村より、レクレーションの連絡がありました。 

志学台レオクラブ副会長 leo大木谷より、二月の地区協議会について連絡がありました。 

・２月１２日に志学台の CNをするので、この日に地区協議会をやらせてもらってもよいか。 

 

次第１０ ご講評 

L.片山より・・・協議会を行うまでの仕事分けを細かくやり、会をスムーズにやっていけばいい

のではないか。 

L.高木より・・・議論は活発になっているが、もっと事前に議論できることはあると思う。 

 

 

１２時前に閉会。 

 

 

議事録作成 豊中レオクラブ会長 森五郎 

２００５年１０月２７日 


